
INFORMAÇÕES do Executivo sobre atendimento das cirurgias eletivas no município.

Considerando os  impactos da  Pandemia de  COVID-19  em todo o
sistema de saúde e, principalmente, no que diz respeito ao atendimento à população;

Considerando que, no que tange as cirurgias eletivas, houve grande
acúmulo  de casos e  aumento  considerável  dos tempos de espera  para  realização dos
procedimentos; e

Considerando  a  iniciativa  do  Poder  Executivo,  que  através  da
Unidade de Gestão de Saúde em parceria com a Secretaria Estadual de Saúde, obteve
significativa  redução  na  fila  de  espera  das  cirurgias  de  hérnia  e  de  colecistectomia
(vesícula),  conforme publicado em matéria do site  da prefeitura em 08/10/2022 (link da
matéria: https://bit.ly/3ZK88I2 – consulta em 19/01/2023),

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1  -  Qual  a  situação  atual  da  fila  de  espera  para  cada  uma  das
especialidades?

2 - Existe previsão de recursos adicionais dentro do ano de 2023,
originadas  do  Ministério  da  Saúde  ou  da  Secretaria  Estadual  de  Saúde,  que  serão
aplicados dentro desta iniciativa de redução da fila de cirurgias em nosso município?

3 - Qual o tempo médio atual de espera das cirurgias de hérnia e de
colecistectomia e como esse tempo se compara ao período anterior a pandemia (no ano de
2019)?

4  -  Dentro  desta  iniciativa,  foi  estabelecido  algum  convênio  ou
parceria com entidades privadas? Se sim, quais foram as entidades contempladas?

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2023.

MADSON HENRIQUE DO NASCIMENTO SANTOS
Madson Henrique
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